



Stage enseignement et formation professionnels

Qu'est-ce que c'est ?

Erasmus+ permet aussi aux apprentis et aux élèves de l'enseignement secondaire en formation professionnelle d'effectuer un stage professionnel en entreprise dans un autre pays européen.

Comment ça marche ?

Si vous êtes apprenti, élève en formation professionnelle ou que vous venez d'obtenir votre diplôme, vous pouvez effectuer un stage professionnel au sein d'une entreprise ou d'une association dans un autre pays européen. Vous pouvez aussi faire une partie de votre formation dans un établissement de formation professionnelle d'un autre pays européen, si une période en entreprise est également prévue dans le programme d'échange.

Pour les périodes de mobilité d'un mois ou plus, un soutien linguistique en ligne vous sera proposé avant, et/ou pendant le stage. Une bourse mensuelle, dont le montant dépend du pays de destination, vous sera aussi attribuée.

Quelles démarches ?

Vous devez contacter au sein de votre établissement d'enseignement professionnel, le service ou la personne chargée des échanges Erasmus+.

POUR QUI ? Apprentis et élèves de l'enseignement secondaire en formation professionnelle pendant leur formation et dans l'année qui suit l'obtention de leur diplôme.

DURÉE : de 2 semaines à 12 mois.

OÙ ? Pays participants au programme Erasmus+ (les 28 pays de l'UE + Islande, Liechtenstein, Norvège, Turquie, Ancienne République Yougoslave de Macédoine).



Léa, en stage en Espagne



Léa, 16 ans, en Bac Professionnel « Accompagnement, soins et services à la personne » au lycée professionnel Jeanne d'Arc de Vouziers dans les Ardennes, a effectué son stage de 3 semaines, en Espagne, dans une maison de retraite à Totana, près de Murcie.

« C'était la première fois que je partais aussi longtemps à l'étranger et la première fois que je prenais l'avion. Avant de partir, je n'avais pas de craintes particulières parce que tout avait bien été préparé avec mes professeurs. Sur place, même si certaines choses m'ont un peu étonnée au début (les heures des repas, les techniques de travail un peu différentes parfois), j'ai vraiment bien aimé cette expérience : l'accueil chaleureux de la famille qui m'hébergeait, l'encadrement de l'aide-soignante en chef, le contact avec les personnes âgées, les paysages vraiment différents. Tout ça c'est très formateur et trois semaines ça passe très vite ! ».

 ipe-champagneardenne@crij-ca.fr

CRIJ Champagne-Ardenne - Centre Europe Direct

41 rue de Talleyrand - 51100 Reims - Tél. 03 26 79 84 75

 www.jeunes-ca.fr (rubrique *Bouger à l'international*)



europdesk



RÉGION
CHAMPAGNE
ARDENNE 